



梅雨時期に入り、蒸し暑い日々が続いています。新型コロナウイルス感染症対策においては、ご家族の皆様方には面会制限等にご協力いただき誠にありがとうございます。館内の消毒や換気をしながら少しずつ感染症防止対策を緩和していますが、面会等での対応では、引き続きご理解とご協力をよろしくお願いいたします。また、コロナウイルス防止に合わせてこれからの時期発生しやすい食中毒にも心をつけていきたいと思ひます。6 月も施設内での活動に限られてきますが、季節感あふれる活動や食事を提供していき、利用者様が健康で意欲的に毎日を過ごされるよう援助していきたく思ひます。

グループホーム出東ララ 施設長 上野秀美



地元の方から頂いた
華麗な薔薇です



レクリエーション



午後からの体を動かすレクリエーションでは真剣な姿や、応援される姿など見られ、楽しく体を動かされています。



鯉のぼり披露



出東子ども園児さんが作られた鯉のぼりを披露され、皆さん大変に喜ばれていました。



畑



スイカ・ゴーヤ・さつまいもなど、沢山の夏野菜の苗を植えました。
(毎年、多久和農園さんより土を運んでいただいています)



祝 誕生日会



各棟誕生日の方のお祝いをしました。皆さん一人一人が誕生日の方へ祝福の挨拶をされました。カラオケにて盛り上がり、最後はケーキを食べてお祝いしました。

日常の様子



天候の良い日は日光浴やクッキングしたりして、施設内での活動に穏やかに取り組んでいらっしやいます。

お知らせ

新型コロナウイルス感染流行の為に面会を制限させて頂いていましたが、今後は緩和し玄関にて距離をあけての面会は可能としています。

その際検温とマスクの着用をよろしくお願いいたします。今後も気を引き締めて館内消毒、換気等徹底してまいります。

衣替えのお願い



暑い日が続くようになってきました。夏物の持参よろしくお願ひします。その際には記名の確認もお願ひします。

梅雨に入り体調を崩されないように室温調整等留意していき、梅雨を乗り越えたいと思ひます。

6月の行事予定

誕生日お祝い会

7月の行事予定

3日：移動理美容車散髪

7日：七夕祭り

隔週：各棟往診

